

Forums pour l'entourage

Mon compagnon se drogue

Par Profil supprimé Posté le 29/01/2015 à 19h20

Bonsoir à tous,

Je suis nouvelle sur ce forum. J'écris ici car j'arrive à un stade où je ne sais plus ce que je dois faire, ni où se trouve ma place.

Voici 3 mois que j'ai découvert que mon compagnon se drogue. Au début, il n'a pas voulu l'admettre, il m'a sorti des demi-vérités. Mais après quelques "fouilles" de la maison, j'ai su ce qu'il se passait et pourquoi il n'était plus le même.

Nous en avons discuté lors de mes "découvertes" et m'a avoué consommé de l'héroïne, de la cocaïne plusieurs fois par semaine car il n'arrivait pas à gérer sa vie.

En effet, lorsque je l'ai rencontré il était dépendant à l'alcool et sortait de post-cure. A ce moment-là, c'était un homme génial et nous vivions vraiment une belle histoire. J'ai cru qu'il était sorti d'affaire... Et qu'il pourrait reprendre le cours normal de sa vie...

Mais voilà qu'il me lâche une bombe en m'avouant qu'il consomme des drogues. Il est vrai qu'au début je ne me suis rendu compte de rien. Et maintenant, je me suis vraiment naïve de ne pas avoir vu les signes plus tôt. Nous avions tous les deux un emploi qui faisait qu'on se lève tôt. Lui rentrait tard car ses journées étaient plus longues. Mais une fois rentré, il repartait pour aller aux Alcooliques Anonymes tous les soirs. Notre hygiène de vie n'était pas idéale, car nous soupions tard et allions nous coucher trop tard pour l'heure à laquelle on devait se lever.

Au fil des mois, il passait de moins en moins de temps à la maison, mais surtout auprès de moi. Les jours se suivaient et se ressemblaient. Les week-ends, il dormait tout le temps et était incapable de se lever pour que l'on fasse une activité ensemble.

Il y a 2 mois, il a quitté son travail car il n'arrivait plus à gérer drogues et emploi. Moi j'étais à la maison parce qu'en congé maladie. Ça fait donc 2 mois que je l'accompagne toutes les semaines chez le médecin pour qu'il prescrive sa méthadone. Je vais à la pharmacie afin de lui donner son traitement. Depuis une semaine maintenant, je dois gérer en plus sa thrombose due aux injections qu'il se fait. Je dois donc également lui injecter un produit tous les jours...

Nous attendons qu'il ait une place à l'hôpital pour une cure, post-cure et ce depuis un mois et demi. C'est de son initiative qu'il va rentrer à la clinique. Et ce ne sera pas sa première fois, malheureusement.

Le temps devient trop long. Je ne sais plus quoi faire pour l'aider. Il ne se lève pas parce qu'il est déprimé, pleure très souvent. Je ne sais plus quoi lui dire pour l'aider mis à part qu'il doit avoir du courage et de la patience d'ici à ce qu'il soit admis en clinique.

J'arrive à un stade où j'ai envie de baisser les bras. Car, en attendant il continuer à faire ses bêtises en me disant "je vais de toute façon me faire soigner!" et "je ne peux pas le faire tout seul"

J'aimerais vraiment croire que cette fois-ci c'est la dernière, qu'il ira mieux. Nous avons de nombreux projets à deux, mais pour l'instant je n'y crois plus !

Merci de m'avoir lue. Et si vous avez des pistes pour m'aider, je suis prenante !